

CHALLENGE HANDI'AMO TOUR TASSIN-LA-DEMI-LUNE BRINDAS

Le premier tournoi national de Hand'Fauteuil organisé dans le Rhône s'est déroulé le week-end du 17 et 18 février 2018. Ce tournoi a vu le jour en 2016 à Lons-Le-Saunier avec comme objectifs de :

- développer et aider la pratique du Hand'Fauteuil ;
- favoriser la mixité par le rassemblement des personnes handicapées et valides à travers le sport et plus particulièrement le handball ;
- sensibiliser le public aux difficultés rencontrées par les personnes en situation de handicap.
- Suite au succès de l'édition 2016, ce tournoi a été renouvelé en 2017 par la section Hand'Fauteuil du club Saint Chamond Handball Pays du Gier, puis en 2018 par **le club UODL Tassin Brindas Handball** en lien avec **l'équipe Hand'Fauteuil de Caluire**.

Quelques chiffres

- **2** gymnases
- **3** demi-journées de compétition
- **10** clubs > Blanzat Sport Montluçon Handball (03), Hand'ensemble Besançon (25), US Lons Handball (39), Saint Chamond handball Pays du Gier (42), AL Agen (47), Sélestat Alsace Handball (67), Hand'fauteuil Caluire (69), HBC Canteleu (76), Claye Souilly Sportif Handball (77) et Mazan Ventoux-Comtat Handball (84).
- **20** arbitres
- **45** matchs de 20 minutes
- **100** joueuses et joueurs



Challenge Handi Amo Tour | 17 & 18 février 2018 – Tassin-la-Demi-Lune - Brindas

Retour en images

- [Photos & résultats](#) | Site UODL Tassin Brindas
- [Photos](#) | Page Facebook Ligue AURA
- [Reportage](#) | France 3 Auvergne Rhône Alpes